



LIONS CLUB MONHEIM-LANGENFELD



die Lionsmitglieder Helmut Hermanns, Kurt Seyboldt, Dr. Winfried Hölter, Vorsitzender des Lions Fördervereins Langenfeld, Präsident Martin Rosenthal und den Krankenhausverwaltungschef Dr. Jörg Kösters.

Langenfelder Lions- Spende für transportables EKG-Gerät

Freude herrschte Donnerstagnachmittag im St. Martinus Krankenhaus.

Der Förderverein des Langenfelder Lionsclubs übereichte dem Verwaltungsdirektor des Krankenhauses, Dr. Jörg Kösters, ein neues, transportables EKG-Gerät. Die ca. 8.000,- Euro teure Technik kommt in der viel besuchten Ambulanz des Krankenhauses zum Einsatz.

Mit dem Gerät lassen sich nicht nur Papiausdrucke erstellen, die registrierten Elektrokardiogramme können zusätzlich in der elektronischen Patientenakte des Krankenhausinformationssystems abgespeichert werden. So stehen die Ergebnisse den behandelnden Ärzten jederzeit zur Einsicht und zum Vergleich zur Verfügung. Dr. Kösters berichtete im Gespräch mit den Lions über die Geschichte des Elektrokardiogramms, das 1900 erstmalig Anwendung fand. Auch heute ist diese vergleichsweise einfache und kostengünstige technische Methode unverzichtbar. In der Herzdiagnostik, insbesondere bei Durchblutungsstörungen in den Herzkranzgefäßen, stellt das EKG die vorrangige Basisdiagnostik dar.

Pressebericht Martin Moenikes